
   
 
 
 
 
 
 

ATA 04/2017 
   
 
 
 Aos quinze dias do mês de fevereiro de dois mil e dezessete, na Câmara Municipal de 

Vereadores, às dezenove horas e trinta minutos, reuniu-se o Poder Legislativo de Colinas, em 

Sessão Legislativa Ordinária, com a presença de todos os vereadores e do assessor jurídico. A 

Presidente Justines F.G Magagnin saudou a todos e invocando a proteção de Deus iniciou os 

trabalhos. Inicialmente o Líder de Governo, Cassiano Goldmeier, solicitou a retirada do projeto 

de lei n° 006-01/2017, da pauta e ordem do dia. Após, fez uso da tribuna livre o Senhor Marcelo 

Ceppo, oportunidade em que apresentou o trabalho da Associação do Corpo de Bombeiros 

Voluntários de Imicol e atual situação de funcionamento. Ata: Foi posta em votação a Ata 

03/2017, que foi aprovada por unanimidade. Correspondências: Ofício Gab. n° 033-01/2017, 

comunicando o deslocando do Senhor Prefeito Municipal a Brasília no período de treze a 

dezesseis de fevereiro do corrente ano. Convite da Emater, para solenidade de abertura do dia 

de campo Área Tecnológica DuPont Pionner, no dia vinte e três de fevereiro, às nove horas na 

propriedade dos Senhores Manfred e Martin Hilgemann – Linha Beija Flor, Colinas/RS. Tribuna: 

Fabiel Zarth saudou a todos e disse que gostaria de fazer um rápido parecer particular da 

comissão em que baixou o projeto da RPV, que tratava do valor que seria pago sobre essas 

requisições de pequenos valores. Destacou que ele e a comissão não estão contra este projeto 

de precaução do orçamento do município, somente gostariam que tivesse sido feito da melhor 

maneira possível, de acordo com a Constituição Federal, que estabelece o valor, hoje, de cinco 

mil quinhentos e trinta e cinco reais e trinta e um centavos, igual ao teto máximo da previdência 

social. Falou que gostaria também de agradecer o entendimento do Líder de Governo, Cassiano, 

e do Poder Executivo na medida do possível. Jonas Klein saudou a todos e falou da sua 

indicação que, segundo ele, é bem simples, na qual solicita a colocação de um toldo, uma 

cobertura, na câmara mortuária do centro da cidade de Colinas. Comentou que em um velório , 

num dia em que fez muito calor, viram que a área é muito pequena e o pessoal não tem onde 

ficar quando há um grande número de pessoas. Comentou ser uma indicação que já entrou 

nessa Casa no ano passado, feita pelo vereador Airton que também destacou a necessidade da 

colocação de uma cobertura naquele local. Após, agradeceu os Bombeiros Voluntários, 

presentes na sessão, pelo importante trabalho que eles vêm realizando e disse que, no que 

depender dele e com a ajuda dos vereadores e Executivo espera que possam encontrar 

soluções para manter esse trabalho que é muito importante para a comunidade. Comentou que, 

como o Marcelo frisou no uso da tribuna livre, muitas vezes só é dado valor aos bombeiros 

quando precisam desse trabalho, entretanto, disse saberem da importância desse trabalho e por 

isso precisam batalhar para mantê-lo em prol da segurança de todos. Finalizando, falou sobre a 

organização da feira que será realizada em março, um belo trabalho que vem sendo feito por 

voluntários, muita gente se puxando, se dedicando. Comentou estar acompanhando por cima e 

vê o pessoal se preocupando muito com a parte financeira da feira, em baixar custos, buscar 

atrações, trazer um grande público, com investimento acessível, dentro das possibilidades, 

trabalhando somente conforme o orçamento. Acredita que está bem interessante essa questão 

da feira, as reuniões estão bem produtivas, dizendo que o Sr. Edelbert Jasper, presente na 



sessão, pode confirmar. Disse que esperam uma boa feira em março e aproveitou a 

oportunidade para convidar a comunidade colinense e dos municípios vizinhos para prestigiarem 

esse evento. Parabenizou a comissão organizadora pelo belo trabalho que estão realizando. A 

Presidente Justines convidou o Vice-Presidente da Casa para dar continuidade aos trabalhos, 

podendo assim fazer uso da tribuna. Saudou a todos e agradeceu o prefeito e o secretário por 

obras por terem atendidos os seus pedidos. Comunicou que na segunda-feira participaram de 

uma reunião do CODEVAT, na Univates, a vice-prefeita Regina, a assessora Andréia e ela, em 

que foi debatida a questão dos pedágios. Explicou que na oportunidade foi formada uma 

comissão que irá representar os municípios do Vale do Taquari na audiência pública, em Porto 

Alegre, amanhã. Disse que o objetivo da comissão será trazer as audiências para o Vale do 

Taquari, uma vez que os municípios da região que serão prejudicados caso o contrato se efetive. 

Finalizando, agradeceu os Bombeiros Voluntários, dizendo que reconhecem o trabalho que vem 

sendo realizado por eles e que irão auxiliá-los na medida do possível. Projetos: Projeto de Lei 

n° 006-01/2017– Define as sentenças judiciais de pequeno valor, abre crédito especial e dá 

outras providências. Retirado. Projeto de Lei n° 008-01/2017– Autoriza o Poder Executivo a 

firmar convênio para a prestação de mútua colaboração com o Tribunal Regional Eleitoral do Rio 

Grande do Sul dá outras providências. Aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n° 009-

01/2017– Autoriza o Poder Executivo a firmar convênio com agentes de integração, públicos ou 

privados, a Fundação Vale do Taquari de Educação e Desenvolvimento Social – FUVATES, ou 

outras instituições de ensino médio ou superior, dispõe sobre a realização de estágio por 

estudantes universitários e de nível médio e dá outras providências. Aprovado por unanimidade. 

Projeto de Lei n° 010-01/2017– Autoriza o Poder Executivo a contratar emergencial e 

temporariamente para atender excepcional interesse público, os cargos e funções que 

menciona, indica recursos dá outras providências. Retido pela assessoria jurídica para análise. 

Projeto de Lei CM n° 002/2017– Concede homenagem de reconhecimento e agradecimento 

pelos serviços prestados aos Membros da Comissão de Emancipação Política de Colinas e dá 

outras providências. Aprovado por unanimidade. Indicações: Indicação n° 007/2017, autoria do 

Vereador Jonas Klein, solicitando ao Poder Executivo adote as medidas necessárias para 

colocação de um toldo na parte externa da capela mortuária do centro de Colinas. Aprovado por 

unanimidade. Nada mais havendo, a presidente encerrou a sessão às vinte horas e convocou 

próxima sessão para o dia primeiro de março de dois mil e dezessete, no mesmo horário e local. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Colinas, quinze de fevereiro de dois 

mil e dezessete. 
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